



1981_01_1e_31 Ce qui est observé amène un changement dans l'observateur.

« Je m'occupe seulement de deux choses : quelle est votre identité et qu'est-ce que vous pensez ? On ne peut pas parler de ça avec tout le monde.

J'en parle seulement avec ceux d'entre vous qui prennent ces choses au sérieux.

Par exemple, ceux qui ont une certaine sagesse, mais qui n'ont pas percé le mystère du « je suis ». »
[l'étant, le cosmique dans l'individuel]

'Visiteur : Ces dix dernières années les savants ont découvert que s'ils n'observent pas les réactions des particules atomiques, elles sont une chose. Mais s'il les observe, elles en sont une autre. L'observation, elle-même, provoque un changement dans la chose observée.'

« L'observateur lui-même change.

Ce qui est observé amène un changement dans l'observateur et sans ce changement en lui,
l'observateur ne pourrait rien observer ; cela signifie qu'il est impossible d'aller dans les profondeurs de la spiritualité.

Quand, en tant qu'individu, vous connaissez quelque chose, où vous situez-vous dans ce schéma ?

La conscience est à la fois, la chose qui connaît, la cognition, et l'objet de la connaissance.

Vous égratignez seulement la surface.

Ça ne peut vous servir à rien.

Ce que vous entendez doit vous percer comme une flèche, atteindre la profondeur de votre être.

Il doit y avoir une réaction de l'Intérieur ; sans cela ce que vous entendez ne vous sert à rien.

Quand la flèche atteindra sa cible, vous le saurez. »